

Im Mai 2019

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Tod von

ERICH MÜLLER-BUCHER

Schwer ist es, endgültig Abschied zu nehmen. Doch es ist uns ein grosser Trost, von so vielen Menschen begleitet zu werden in dieser schweren Zeit der Trauer.

Wir bedanken uns für die Wertschätzung, die unserem Papi/Grospapä im Leben und bei seinem Tod entgegengebracht wurde, und für das tiefe Mitgefühl, das in so vielfältiger Weise zum Ausdruck kam.

Besonders danken wir:

Allen Verwandten und Freunden für die vielen geselligen Stunden.

Hanna Gurtner für die jahrzehntelange Hilfe im Haus.

Der Pro Senectute "Perle" für die Unterstützung in den letzten Monaten zuhause.

Seinem Hausarzt Dr. Ulugöl für die medizinische und sehr menschliche Betreuung in der letzten Lebensphase, geprägt von seiner Demenzerkrankung.

Dem Pflegepersonal und Herrn Dr. Eismann vom Spital Lindberg für die wunderbare, kompetente Begleitung in den letzten Tagen.

Für die würdevolle Beratung und Pflege durch das Mobile Palliative Care Team Winterthur und der Rundumbetreuung von den "Perlen" in den letzten Stunden in seinem Haus an der Steinberggasse.

Herrn Pfarrer Stefan Staubli für die tröstenden, freundschaftlichen Worte an der Abschiedsfeier. Herrn Hansueli Bamert für das Orgelspiel und unserem Cousin und Pianist Andreas Knecht mit seinen Musikerfreunden für die berührenden Stücke.

Für die vielen Blumen, wunderschönen Kränze und grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie

